

Méthodologie :

- S'inspirer des travaux d'UNIAPAC
- Composition équilibrée de personnalités choisies : Prêtre, Cheikhs, Entrepreneurs.
- Réunions mensuelles avec P.V.
- Base : Livre Valeur des Valeurs
- Réunir les Références Religieuses indiscutables
- Rayonner Internationalement vers les autres Groupes
- Démarche vers Lexique, fondements, validation
- Préparer Congrès 2011—2012
- Objectif Instituts CERTIFICATION



م . أم . م
MA'AM

Responsabilité Sociale des Organisations
Rencontres ISLAMO – CHRETIENNES
U N I A P A C 3 Décembre 2009

Problèmes :

Affrontement de religions et de civilisations
Dialogues Spirituels et d'Intentions, non opérationnels
Libéralisme exacerbé, pertes de valeurs
Regarder ensemble dans la même direction
Valoriser une élite Musulmane d'ouverture

Objectifs :

En complément des réunions spirituelles et religieuses usuelles qui ouvrent la voie à un dialogue interreligieux, il reste que peu d'actions concrètes sont menées opérationnellement et que le domaine économique est souvent oublié.

Dans un monde en mutation permanente, qui a perdu ses références, orienté vers la dégradation par une liberté sans valeurs, les Croyants se doivent, à quelque spiritualité qu'ils appartiennent, de se conduire exemplairement et de prévenir qu'ignorer la Vérité conduit à davantage d'égoïsme, de glotonnerie, d'exploitation de l'homme et de déni de sa dignité. La crise actuelle en est la meilleure preuve.

L'Objectif est de préparer la tenue d'un Congrès en 2011-2012 réunissant un grand nombre de Dirigeants Chrétiens et Musulmans pour dialoguer autour de la place de l'homme dans l'économie, déterminer des voies de progression, des motivations pour inciter et des règles pour régenter;

Soit la Responsabilité Sociale des Organisations

Moyens :

Lieu :

- **Liban** terre millénaire de rencontres demeure à plusieurs titres unique pour démarrer ce dialogue :
- Seul peuple où officiellement les Chrétiens et les Musulmans se partagent la Décision
- Seul peuple qui appuie et aide à maintenir la liberté d'expression des Chrétiens d'Orient
- Seul peuple initiateur d'une fête Islamo-Chrétienne Nationale pour la Vierge Marie le 25 Mars, jour de l'Annonciation.
- Seul peuple Arabe qui a trois fois plus de citoyens à l'étranger que sur leur terre d'origine.

Ressources :

- Seul peuple Chrétien proche de la culture de l'Islam
- Seul peuple Chrétien qui parle l'Arabe, langue du Coran le Français, l'Anglais et jouissant de sa liberté.
- Seul peuple qui intègre les deux cultures orientales et occidentales
- Seul peuple Arabe qui a une ouverture à l'occident par l'histoire et l'actualité, capable de traduire sur le terrain Islamo-Chrétien les avancées d'UNIAPAC. (Conférer Livre Blanc).